

BINMAS

Tingkatkan Kewaspadaan, Penekanan Kapolres Pamekasan Kepada Petugas Jaga Tahanan Saat Cek Ruang Tahanan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BINMAS.ID

Jan 20, 2025 - 11:11



PAMEKASAN – Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto melakukan pengecekan ruang tahanan di Polres Pamekasan, Senin (20/1/2025).

Pengecekan tersebut bertujuan untuk memastikan kondisi para tahanan dalam

keadaan baik dan hak-hak mereka dipenuhi sesuai dengan prosedur yang berlaku, serta mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan seperti tahanan kabur dan sebagainya.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Pamekasan didampingi oleh Wakapolres Pamekasan Kompol Hendry Soelistiwaan, Kabaglog Polres Pamekasan Kompol Arief Kurniady, dan Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko.

Mereka bersama-sama mengecek kesiapan siaga anggota jaga tahanan dan memeriksa fasilitas ruang tahanan, mulai dari kebersihan, ventilasi, hingga ketersediaan air bersih.

Tidak hanya itu, Kapolres juga memastikan agar makanan yang diberikan kepada para tahanan rutin dan layak konsumsi.

“Kami memastikan seluruh tahanan diperlakukan dengan manusiawi dan mendapatkan hak-hak dasarnya, seperti makanan yang layak, kesehatan, dan kebersihan. Ini juga sebagai upaya pencegahan terhadap hal-hal yang tidak diinginkan,” ujarnya.



Selain memeriksa kondisi fisik ruang tahanan, AKBP Hendra Eko Triyulianto berkomunikasi langsung dengan para tahanan.

Ia mendengarkan keluhan dan masukan yang disampaikan oleh para tahanan mengenai pelayanan selama berada di dalam tahanan.

Dialog ini juga bertujuan untuk meningkatkan kualitas layanan kepada masyarakat, khususnya dalam hal penanganan tahanan.

Polres Pamekasan memastikan setiap tahanan diperlakukan dengan baik dan sesuai dengan standar Hak Asasi Manusia (HAM).

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan, memberikan penekanan kepada personel yang melaksanakan jaga tahanan, agar kewaspadaan ditingkatkan, lakukan pengecekan dan kontrol tahanan setiap saat serta jalankan

tugas sesuai SOP.